

GROUPE UNIS POUR METZ

Metz, ville des Lumières

En cette fin d'année, les nuits s'allongent.

Les lumières qui les éclairent sont le symbole des fêtes de fin d'années pendant lesquelles nous retrouvons toutes et tous, petits et grands enfants, le sourire : Marchés de Noël, vitrines des magasins et Sentier des lanternes.

Pourtant, notre société traverse une période plus sombre que jamais. La peur de l'autre s'intensifie. Les actes antisémites, racistes, les violences verbales et physiques, les gestes de haine se multiplient.

Les conflits qui se déroulent sous nos yeux dans le monde entier nous touchent tous dans notre quotidien et pour certains d'entre nous, chaque jour s'est transformé en lutte contre la haine pour ce qu'ils sont, ce qu'ils croient ou ce qu'ils aiment ou tout simplement ce que certains prétendent connaître d'eux.

Tous ensemble pourtant nous faisons cette ville et nous lui donnons tout son sens.

La mixité et la diversité de Metz font notre richesse. Il est de notre devoir de veiller à ce que chacun de nous puisse y avoir sa place. Il est de notre devoir de ne pas importer des conflits dans notre ville mais plutôt de faire preuve de concorde.

N'oublions pas enfin que la concorde ne peut se réaliser qu'avec l'ensemble de ceux qui acceptent l'autre et sa différence. Les identitaires et les xénophobes doivent être combattus avec force et vigueur pour que jamais nous ne laissions l'un ou l'autre d'entre nous de côté pour ses origines, sa religion ou ses préférences sexuelles.

Annihilons l'antisémitisme, le racisme, l'islamophobie et toutes sortes de haines.

« Si Paix dedans, Paix dehors » comme le dit si bien notre devise commune.

Ensemble, rallumons les Lumières.

Belles fêtes à toutes et tous.

Le groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet, Marina Verroneau

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL
LE BON SENS POUR METZ

Vivement le 9 juin 2024

L'année 2023 touche à sa fin avec son cortège de promesses non tenues : augmentation des impôts locaux et de l'insécurité.

Notre ville a aussi été entachée par une nouvelle condamnation par la justice du maire dans un curieux silence médiatique.

2023 a également été marquée par l'affirmation d'un nouvel antisémitisme, sur fond d'un communautarisme exacerbé par des postures antirépublicaines de la NUPES.

Mais 2024 s'offre à nous avec ses espoirs pour revenir au bon sens en France, mais aussi au sein des instances européennes.

Les élections européennes du 9 juin 2024 permettront à nos compatriotes et à nos amis européens d'en finir avec cette folle politique de l'Union européenne, qui tire la France vers le bas avec la complicité des macronistes et qui nous imposent une immigration massive dont Metz pâtit au quotidien.

Votre soutien est plus que jamais notre force.

Joyeuses fêtes de Noël à tous ! Belle année 2024

Grégoire Laloux

Président du groupe RN « Le bon sens pour Metz », conseiller de Metz Métropole

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz, conseillère de Metz Métropole, Conseillère régionale du Grand Est

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale du Grand Est



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

GROUPE UTILE POUR METZ

Des festivités pour tous

Les fêtes de fin d'année approchent. Malgré une actualité extrêmement préoccupante, elles apparaissent comme un moment réconfortant pour beaucoup d'entre nous, une parenthèse pour nous recentrer sur nos proches et prendre soin des autres.

Cette année encore, la Ville de Metz a choisi d'être à la hauteur des attentes des Messins et des visiteurs nombreux. Nos agents municipaux travaillent d'arrache pieds depuis plusieurs semaines pour que tout soit prêt le 24 novembre, jour du lancement des animations. Qu'ils en soient ici remerciés.

Le sapin, place de la République, sera plus grand encore que lors des années précédentes. Désormais piétonne, la rue des Allemands profitera de nombreuses illuminations.

Vous le savez, notre équipe majoritaire est à l'écoute de vos préoccupations. Après plusieurs échanges lors de réunions publiques et de conseils de quar-

tier, nous avons entendu votre souhait d'illuminer encore davantage les quartiers afin que l'esprit de Noël soit présent dans l'ensemble de la ville et pas uniquement en son centre.

Borny, Metz Nord, le Sablon... la moitié du budget illuminations est, aujourd'hui, investi dans les quartiers. Au total, 931 motifs illumineront notre ville. Vous pourrez également profiter davantage des marchés de Noël puisque cette année, leur durée a été prolongée d'une semaine, jusqu'au 30 décembre.

Nous n'oubliions pas pour autant nos objectifs quotidiens en matière de transition énergétique. L'intégralité des ampoules sont des leds et, comme pour les lampadaires, les guirlandes seront allumées de 17h à 23h.

L'équipe majoritaire vous souhaite donc de très belles fêtes de fin d'année. Prenez soin de vous et de vos proches.

Les élus du groupe majoritaire Utile pour Metz

Nathalie Colin-Osterlé, Khalifé Khalifé, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Julien Husson, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Stéphanie Changarnier, Blaise Taffner, Laurent Dap, Timothée Bohr, Laurence Molé-Terver, Bernard Staudt, Henri Malassé, Eric Fiszon, Chanthy Ho, Mammar Mehaili, Corinne Friot, Michel Vorms, Yvette Masson-Franzil, Jérémie Bosco, Nicole Faessel

**2023: une année charnière à vos côtés!**

Écologie, proximité, solidarité, 2023 aura été une année charnière en actions, toujours avec vous, mais aussi en événements marquants qui nous obligent dans nos fonctions d'élus.

D'abord parce que cette année, nous avons dressé notre bilan de mi-mandat au sein de la majorité autour de François GROSDIER et de nombreux projets communs se sont concrétisés depuis 3 ans.

Oui, Metz est déjà plus verte et mieux adaptées aux effets du changement climatique parce que nous avons massivement végétalisé la ville en multipliant les plantations d'arbres et les îlots de fraîcheur.

Oui, Metz est déjà plus proche de vous parce qu'en mettant la proximité au cœur de l'action municipale, nous avons rouvert les mairies de quartiers, ouvert une Maison du Luxembourg pour les frontaliers, multiplié les pistes cyclables, etc., mais aussi les rencontres avec vous.

Oui, Metz est déjà plus solidaire parce que nous avons maintenu les subventions aux associations, soutenu les victimes de la Guerre en Ukraine ou du séisme au Maroc, mieux accompagné les habitants des QPV aussi.

Et pour 2024 et au-delà, d'autres projets se concrétiseront comme les premiers travaux des plans de renouvellement urbain, la ligne METTIS C, la Serpentine ou encore la rénovation du patrimoine public.

Si nous restons touchés par les récents événements, y compris internationaux, en ce mois de décembre, nous vous invitons à profiter de la Meilleure soupe des quartiers, des marchés de Noël, des illuminations pour vous souhaiter de belles fêtes de fin d'année !

Béatrice Agamennone,
Présidente du groupe Énergies pour Metz,
Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas,
Raphaël Pitti, Doan Tran

